AGRUPACIÓN



Comunicado de prensa

73 años de historia, muchos compañeros, muchos dirigentes y ex –dirigentes, compromiso con los trabajadores que se refleja positivamente hacia nuestra sociedad.

Se podría escribir más de un libro con todo lo positivo que se ha logrado, desde un gremio como la FFSP (Federación de funcionarios de Salud Pública) en 73 años de historia, por lo tanto esperamos que todo esto no se empañe con el comportamiento indebido y con el abuso a la confianza brindada que cometieron estas dos personas, con las que nada tenemos que ver, más que compartir la herramienta sindical.

Por lo tanto declaramos:

- 1- Ratificamos nuestro apoyo a la decisión tomada por el PIT_CNT en todos sus puntos, y seguimos reivindicando la representación social de los trabajadores en los organismos de decisión del estado.
- 2- Repudiamos enfáticamente todo accionar delictivo profundamente reñido con la histórica conducta y ética gremial del movimiento sindical de nuestro país.
- 3- Repudiamos la intervención de personas que integran esta federación en conductas no apropiadas que resultaron con los procesamientos de público conocimiento, y por lo tanto deslindamos toda responsabilidad sobre el actuar de los mismos, ya que jamás respondieron a la orgánica de nuestra agrupación gremial.
- 4- Nos ponemos a disposición para ayudar en toda investigación que transparente el accionar de los dirigentes de nuestra agrupación, colaborando así con la transparencia que debe tener nuestro movimiento sindical.

Nos encontraran siempre en las primeras filas en la batalla que se dé contra hechos no lícitos en todos sus ámbitos.







- 5- Ratificamos nuestra confianza en la FFSP como herramienta sindical válida para la detensa de los y las trabajadoras de Salud Pública (MSP; ASSE) por encima de corrientes de ideas, dirigentes o personas.
- 6- No compartimos la declaración de la FFSP y nos hubiera gustado poder discutirla
- 7- Consideramos que la unidad no es sólo un valor en sí mismo, es un principio de clase. En ese sentido, seremos los primeros en defenderla.

Por una Federación de Funcionarios de Salud Pública cada día más democrática, representativa y transparente.

Agrupación 1941

Directivos Nacionales

Javier Acosta

099 476875

Rodolfo Vázquez

Montevideo, 21 de julio 2014





